

Campo



El procurador Pablo Zabala muestra las casullas antiguas de la nueva vitrina-museo.

QUEIMADELOS



Se han instalado dos ordenadores en la hospedería con conexión a internet y webcam.

A.Q.

Las puertas del santuario y la vitrina-museo han sido rehabilitadas y se ha instalado internet y una webcam

## Los dominicos de Montesclaros presentan las novedades realizadas esta temporada

ARTURO QUEIMADELOS. Montesclaros. Los padres dominicos de Montesclaros congregaron el pasado sábado a un centenar de personas, colaboradoras con las necesidades que presenta en la actualidad el monasterio y la hospedería. El objetivo de esta fiesta particular era agradecer el trabajo de todas aquellas personas o instituciones que han colaborado en las obras de mejora del

A las doce de la mañana se abrieron los actos festivos con una misa de agradecimiento en el santuario. Posteriormente se contempló la restauración de las puertas del templo, que podrán apreciar los fieles que se desplacen el domingo a la fiesta de La Rosa.

Las puertas fueron restauradas por la Escuela de Taller de Reinoso. El procurador del monasterio aprovechó la ocasión para

agradecer al alcalde de Reinoso, José Miguel Barrio, presente el sábado en esta visita que "no nos haya querido cobrar el material ni la mano de obra". Además del trabajo sobre la madera, también se reforzaron todos sus anclajes.

### Nueva iluminación

Otra novedad para los peregrinos que visiten el monasterio el domingo, es la nueva iluminación

presente año, contando con la financiación de cuatro consejerías del Gobierno regional de Cantabria, y contando además con el trabajo de los operarios de la Escuela Taller de Reinoso. La visita para conocer los trabajos y rehabilitaciones en el monasterio fue guiada por el procurador del mismo, Pablo Zabala, quien agradeció la colaboración de las consejerías, los ayuntamientos y la Escuela Taller de Reinoso.

que presenta el santuario, siendo esta costeada por los mismos padres dominicos.

También gustó mucho al público en el transcurso de la visita guiada, el trabajo en la restauración de libros antiguos (algunos del año 1500), para lo que han recibido de Cultura 10.000 euros. Durante esta temporada se han rehabilitado 37 volúmenes que fueron previamente escogidos por los dominicos.

nuevas en la zona del convento, con capacidad para diecisiete personas, para que "cuando el número de huéspedes sea menor acogerles en el monasterio".

Pablo Zabala destaca que cada año es mayor la respuesta de personas que desean albergarse en Montesclaros.

### Ordenadores

Otra novedad en el edificio conocido como la hospedería, a través de la consejería de Economía del Gobierno regional, ha sido la instalación de dos ordenadores, con el objetivo de que los visitantes y los propios padres puedan entrar en internet.

Además dispondrán de una webcam para que los vecinos que visiten fuera o los visitantes que se desplacen hasta Montesclaros, sepan de antemano la climatología que hay en directo. Además para los propios frailes dominicos la webcam podría servir como un instrumento de vigilancia.

También desde la Consejería recibieron otros 12.000 euros para sufragar el coste de la vitrina-museo. En ella puede ser visto el material antiguo que no tenían a la vista los padres. Llama la atención, por ejemplo, varias casullas, objetos religiosos y material de enseñanza cuando desde el Monasterio se daban clases, así como fotografías.

También se ha trabajado en la construcción de seis habitaciones